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たくさんの質問の中に感じたことがあります。 

幼すぎる我が子の将来を心配する気持ちはわかりますが、小学校入学前の子はどんな成長をしてくれるの

か分かりません。ママの心配が、子へ不安となって伝わり子は不安定になってしまいます。心配はわから

ない不安です。発達障害について学べば不安が安心にかわり、子も少しずつ落ち着いて行きます。私と息

子たちの関わりもそうでした。必要な人に会い、場所へ行き、学びを深め納得するまで自ら動くことがマ

マと子供の安心につながります。安心のために動き続けていれば心配で妄想がふくらむこともへると思い

ます。知識を深めて視野が広がれば目の前のしんどさが軽減します。 

健常の子の成長が気になりますが、特性をもった子と比べることは無意味です。健常の子の成長は参考程

度にふまえるだけ。 

 少しずつでも必ず成長しています。この子なりの成長ができるように、今どんな支援が必要なのかを考え

ると楽になると思います。 

 試行錯誤をくり返し、失敗を怖れず、今できる最善だと信じて、子と向き合ってほしいと思いました。 

たくさんの質問がありましたが、率直に言えば、お答え出来る質問がありません。 

質問されてる親御さんがどのようなお考えなのかがわからないので、答えようがないです。 

それと、たくさんの質問がある＝質問する場所がない。話を聞いてくれる人がいないって事が淋しいな

と思いました。横のつながり（行政・学校・幼稚園・未来園・事業所）が薄いから親御さんたちは孤

立・孤独を感じるのだと思います。 

支援するなら家族（お父さん・お母さん・本児・兄弟・姉妹・祖父母）、みんなを支援していく必要が

あると思います。 


